
SR-Sitzung vom 08.12.11 

 

Persönliche Erklärung 

 

Im Anschluss an TOP 7 Einwohnerfragestunde 

 

Ich möchte in Ergänzung zu den von Herrn L. Dunkhorst im Rahmen der 
Einwohnerfragestunde gemachten Ausführungen klar stellen, dass meine hierzu in 
der Lokalpresse auf Nachfrage getätigten Äußerungen allein auf vorab gegebene 
Informationen des Baubeigeordneten Dr. D. Scheidemann beruhten, von denen ich 
annehmen muss(te), dass sie zutreffend und wahrheitsgemäß sind. 

 

 

Oliver Müller 




